



## Recula Morena: abren pago de publicidad a entidades

El grupo de Morena en Cámara de Diputados reculó en los límites a las entidades federativas en el gasto de publicidad gubernamental, al presentar una reforma que les permite un gasto sin restricciones, contrario a lo que se estableció en el "Plan B" de la reforma electoral, de un límite del 0.1 por ciento del presupuesto anual en las dependencias federales, estatales y municipales.

https://www.elnorte.com/aplicacioneslibre/preacceso/articulo/default.aspx?\_\_rval=1&urlredirect=/recula-morena-abren-pago-de-publicidad-a-entidades/ar2574260?v=2